

II-4071 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2012/15

1982-07-02

A N F R A G E

der Abgeordneten GRABHER-MEYER, DR. FRISCHENSCHLAGER
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Schweiz - Projekt einer grenznahen Müllverbrennungsanlage

Nach vorliegenden Informationen besteht in der Schweiz das Projekt, in Widnau - also unmittelbar an der Grenze zu Österreich, bzw. in der Luftlinie ca. 500 Meter von der Marktgemeinde Lustenau entfernt - eine Müllverbrennungsanlage zu errichten. Da die im Zusammenhang damit vorgesehene chemische Rauchgasreinigungsvorrichtung erst nach Inbetriebnahme der Anlage installiert werden soll, befürchten die Bewohner von Lustenau verständlicherweise eine schwerwiegende Beeinträchtigung ihrer Umweltbedingungen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten die

A n f r a g e :

Werden über das gegenständliche Projekt auf diplomatischem Wege nähere Erkundigungen eingeholt werden, bzw. besteht die Absicht, zur Wahrung der österreichischen Umweltschutzinteressen der Schweiz gegenüber entsprechende Vorstellungen zu erheben?